

Verleihung des Justinus-Kerner-Preises der Stadt Weinsberg

an
Prof. Dr. Frank Erbguth

Donnerstag, 18. September 2014, 19:30 Uhr
Michael-Beheim-Saal der Baukelter

Programm

Verleihung des Preises an
Dr. Frank Erbguth
Bürgermeister Stefan Thoma

*

Laudatio auf den Preisträger
Prof. Dr. Detlef Kömpf, Lübeck

*

Dankesworte des Preisträgers
Prof. Dr. Frank Erbguth

Musikalische Gestaltung:
Ensemble Windspiel
Elisabeth Baumgärtner (Flöte)
Jan Binder (Oboe)
Lutz Hesse (Klarinette)
Peter Ruef (Horn)
Hans Ulrich Stechele (Fagott)

Der Justinus-Kerner-Preis der Stadt Weinsberg wird in diesem Jahr an den Universitätsprofessor Dr. med. Dipl. Psych. **Frank Erbguth** verliehen.

Der Preis wurde im Jahr 1986 anlässlich des 200. Geburtstages des Weinsberger Arztes und Dichters Justinus Kerner (1786 – 1862) von der Stadt Weinsberg gestiftet. Er wird alle drei Jahre an Persönlichkeiten verliehen, die in Verbindung mit dem Lebenswerk Kerners oder in seinem Sinne auf den Gebieten der Literatur, der Medizin oder der Heimat- und Denkmalpflege Herausragendes geleistet haben.

Prof. Dr. Frank Erbguth wurde 1956 in Hof an der Saale geboren. Er absolvierte ein Doppelstudium in Medizin und Psychologie, das er 1982 an der Universität Erlangen-Nürnberg abschloss. Nach entsprechender ärztlicher Weiterbildung wurde er Facharzt Neurologie und für Psychiatrie. Seit 1998 ist er Professor an der Neurologischen Klinik der Universität Erlangen-Nürnberg und seit 2001 Chefarzt der Klinik für Neurologie des Klinikums Nürnberg. Prof. Dr. Frank Erbguth gehört mehreren internationalen Fachgremien, wissenschaftlichen Beiräten und Kommissionen an.

Mit der Verleihung des Justinus-Kerner-Preises würdigt die Stadt Weinsberg die herausragenden wissenschaftlichen Verdienste von Prof. Dr. Frank Erbguth, die er sich als Neurologe um die Einführung der Botulinumtoxin-Therapie erworben hat. In seinen Forschungen weist er immer wieder nachdrücklich auf Justinus Kerners wissenschaftliche Leistung hin, der als erster das klinische Bild des Botulismus beschrieben hat.

Mit Prof. Dr. Frank Erbguth ehrt die Stadt Weinsberg eine Persönlichkeit, die Justinus Kerners ärztliches Ethos in unserer Zeit widerspiegelt.